

l'autorité suprême met un soin jaloux à nous instruire des conditions exactes du culte à rendre à Dieu et au Christ, nous serions coupables de ne point l'écouter avec docilité.

Chers collaborateurs, la messe est le plus grand acte de chacune de vos journées : vous ne mettez jamais trop de soin à l'accomplir et à le faire suivre religieusement.

† D. J. Card. MERCIER,
archevêque de Malines.

Notes diocésaines

Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, ont été nommés :
M. l'abbé Eug.-C. Lafamme, curé de la Basilique de Québec ;
M. l'abbé J.-J. Laberge, secrétaire de l'Archevêché.

Comme les journaux l'ont annoncé déjà, la consécration épiscopale de S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina, aura lieu, à la Basilique, le dimanche 5 novembre.

Dans les réceptions et autres fêtes auxquelles ils ont pu prendre part, la semaine dernière, LL. GG. Mgr l'Archevêque et Mgr l'Auxiliaire ont été l'objet de beaucoup d'égards, de la part soit de Lord Grey, l'ancien gouverneur général, soit de Son Altesse royale le duc de Connaught, le nouveau gouverneur général, soit de l'honorable M. Borden, le nouveau premier ministre du Canada.

Dans l'après-midi de dimanche, il y a eu une assemblée publique de Tempérance, à l'Auditorium, sous la présidence du lieutenant-gouverneur de la Province, Sir F. Langelier. M. l'abbé Lagueux, curé de Saint-Roch de Québec, y représentait le clergé et fut l'un des orateurs.

Jeudi, S. G. Monseigneur l'Archevêque a fait la bénédiction d'un couvent, à Saint-Honoré de Shenly.

En l'absence de S. G. Mgr l'Archevêque, S. G. Mgr l'Auxi-